

## 第36回町民スキー大会

### 日頃の成果を競つ

2月9日、藤里スキークラブ（加藤十  
会長）主催の第36回町民スキー大会が町  
営スキー場において開催されました。

市民スキー大会は、冬季間の健康づくり  
とスキー愛好者の交流や技術向上などを  
狙いとして毎年開催されており、大回  
転競技や雪中の宝探しなどが行われ、幼  
稚園児から往年のベテラン選手まで約50  
名が参加しました。

この日は、吹雪に見舞われることもなく、  
選手たちは果敢にコースを滑り降り  
技とスピードを競いました。



ベテランの技がキラリ☆

2月9日、粕毛交流センターと粕毛グ  
ラウンド周辺において粕毛地区雪まつり  
が開催されました。

この日は、伝統の粕毛そば打ち体験を  
はじめ、餅つきやスノーモービル、みか

ん拾いなど様々なイベントが行われ、子  
どもから高齢者まで世代を超えて交流を  
深めています。

◆町内参加者順位	
【5年男子】	
【3年以下女子】	
【3年以下男子】	
・ 第 2 位 山田 聖	・ 第 5 位 佐々木智敬
・ 第 7 位 山田 翼空	・ 第 2 位 佐々木智敬
・ 第 2 位 中嶋 斎藤 愛奈	1 分 27 秒 66
・ 第 1 位 中嶋 斎藤 愛奈	1 分 22 秒 31
2 分 02 秒 93	1 分 27 秒 31
1 分 30 秒 65	1 分 22 秒 31
1 分 27 秒 31	1 分 22 秒 31

### そば打ちなどを体験！

### 粕毛地区雪まつり

2月11日、藤里町営スキー場において  
第26回藤里ジュニアスキー大会が開催さ  
れ、全県から約60名の小学生が参加しま  
した。

選手は、スタートやゴールにいる父兄

らから大きな声援を受けながら、斜面に  
設けられたコースを果敢に滑り降り、日  
頃鍛えた技とスピードを競いました。

### 100分の1秒を競い合つ 藤里ジユニアスキー大会



伝統のそば打ちを体験

2月16日、大沢会館において大沢地区  
だるまっこ祭りが開催されました。

この日は、宝探しや大学生との綱引き、  
雪中ボウリング、餅つき体験など様々な  
イベントが行われ、地域の方々が世代を  
超えて親睦を深めました。

また、前夜には各家々の協力により家  
の前にかまくら灯籠が作られ、地区一帯  
があたたかな灯りで飾られていました。

### 大沢地区だるまっこ祭 前夜に雪灯籠



果敢にアタック！

・ 第 2 位 佐々木智敬	1 分 22 秒 31
・ 第 5 位 山田 聖	1 分 27 秒 31
・ 第 2 位 佐々木智敬	1 分 22 秒 31



大学生には負けないぞ！

## みんなのわたり

《うちの家族を紹介します！》

◆荒川ライちゃん

動く物大好きなやんちゃ猫。クリスマスに  
荒川家へやってきました。お気に入りのス  
ズメを眺めたり追いかけたり。まだ捕まえ  
られないから、ただ今ジャンプの練習中。

